
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 27.09.07 
Der Oberbürgermeister 
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - OR-R/C/032(IV)/07 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

OR Randau/Calenberge Mittwoch, Bürgerhaus Randau, 
Müllerbreite 16 

19:00Uhr 20:00Uhr 

     
 12.09.2007    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung 

  
 
1 Begrüßung 

  
 
2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  
 
3 Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung 

  
 
4 Anfragen 

  
 
5 Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 

  
 
5.2 Fonds des Ortsbürgermeisters 

  
 
5.3 Radwege in der Kreuzhorst 

  
 
5.4 Parkplätze Baggerloch 



2 

  
 
5.5 Anlage eines Volleyballplatzes 

  
 
6 Bürgerfragestunde 

  
 
7 Verschiedenes 

  

 

Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Ortsbürgermeister Günther Kräuter  
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Peter Hagemann  
Ortschaftsrat Elmar Baugut  
Ortschaftsrat Axel Jahoda  
Ortschaftsrat Dr. Norbert Rolf Karl  
 Geschäftsführung 
Herr Gerald Schneckenhaus  
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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Günther Kräuter begrüßte die Ortschftsräte und die anwesenden 
Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Es waren alle 
Ortschaftsräte anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.2. Fonds des Ortsbürgermeisters 
 
Der Ortschaftsrat beschloss aus den Fonds des Ortsbürgermeisters für das verbleibende Jahr 2007 
Präsente für Jubilare in Höhe von 15 Euro zu finanzieren. 
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5.3. Radwege in der Kreuzhorst 
 
Der Zustand des Radweges durch die Kreuzhorst wurde bemängelt. Durch den 
Eigentumswechsel von Stadt zum Land wird der Wegabschnitt durch die Kreuzhorst nicht mehr 
gepflegt. Der Ortschaftsrat Pechau will eine Klärung über den Revierförster erreichen. Sollte 
keine Veränderung der derzeitigen Situation erzielt werden, sollen die städtischen 
verantwortlichen Stellen angesprochen werden, um eine Lösung zu finden. 
 
 
 
 
 
5.4. Parkplätze Baggerloch 
 
Herr Kräuter: Im Sommer kam es am Baggerloch in Randau vermehrt zu Auseinandersetzungen 
zwischen Bürgern die mit dem Auto zum Baden an das Baggerloch fuhren und dem 
Ordnungsamt. Daraus ergibt sich die Notwendigkeit eine Parkmöglichkeit für die Ausflügler zu 
schaffen. 
Gespräche mit dem Pächter (Anglerverband) und dem Tiefbauamt wurden geführt, um eine 
Lösung zu finden. 
 
 
 
 
 
5.5. Anlage eines Volleyballplatzes 
 
Herr Kräuter berichtete, das Randauer Bürger in Eigeninitiative auf dem hinteren Teil des 
Sportplatzes ein Beachvolleyballplatz anlegen möchten. Der Ortschaftsrat sprach seine 
Unterstützung dafür aus. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Frau Czogalla: Die Bepflanzung der Blumenbehälter könnte verbessert werden. 
Frau Perlberg: Vorschlag: Die Calenberger pflegen ihre Rasenflächen vor ihren Grundstücken 
selbst. Für das ersparte Geld können die Pflanzkübel mit Blumen bestückt werden. 
In Calenberge wurden die Flächen vor der Gaststätte und vor dem Gemeindegrundstück erst nach 
Aufforderung des zuständigen Betriebes gemäht 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
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Herr Kräuter: Die bedenklichen Zustände auf dem ehemaligen Reiterhof (Asbest, Ratten) wurden 
dem Ordnungsamt gemeldet. Ebenfalls der nicht gepflegte Fußweg an der Schloßmauer. 
 
Der Verkauf des Schlosses an die Pfeifferschen Stiftungen ist fraglich. Calenberge wurde in der 
Volksstimme als östlichster Punkt der Stadt in einem Interview vorgestellt. 
 
Der Ortschaftsrat legte die Sitzungen für das Jahr 2008 wie folgt fest: 
09.01., 13.02., 12.03., 09.04., 14.05., 11.06., 10.09., 15.10., 12.11., 12.12. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




